

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Motion

Dynamische Fahrgastinformation der BVB

Der Kanton lässt Allschwil im Zusammenhang mit dem Umbau der Baslerstrasse und Kreisel Grabenring warten. Mit der Neugestaltung der Baslerstrasse würden die Haltestellen der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) sicherer gestaltet und einige mit dynamischen Fahrgastinformationsgeräten (DFI s. unten) ausgerüstet. Da die kantonalen Mühlen langsam mahlen und die Fahrgäste deswegen nicht auf aktuelle Informationen verzichten möchten, sollte der Gemeinderat mit der BVB Kontakt aufnehmen und die Installation von DFI-Geräten vorziehen. Die BVB ist an einer provisorischen Installation interessiert

Bei Betriebsstörungen kann die Leitstelle der BVB bis heute die wartenden Fahrgäste nicht informieren, z.B. aus welchem Grund kein Tram kommt.



Messeplatz		
Linie	Ziel	Abfahrt
6	Allschwil	Stau
2	Binningen	8 Min
	via Bhf. SBB	
+++ Wegen Verkehrsüber...		

(Beispielbild eines DFI-Gerätes)

Die elektronischen Anzeigen der Firma Siemens bieten vielfältige Möglichkeiten der Information an die Fahrgäste. Die unterste der vier Zeilen wird mit einer Laufschrift für zusätzliche Informationen verwendet. Auch "Stau" und Endhaltestelle "endet hier" oder via-Angaben werden angezeigt.

Antrag

Der Gemeinderat soll mit der BVB Kontakt aufnehmen um die Installation von DFI-Geräten zu ermöglichen.

Allschwil, 16. September 2009

Josua M. Studer

